

SO INDIVIDUELL WIE IHR ZUHAUSE.

IHR GARTEN AM DACH.



NACHHALTIGKEIT IST EIN WESENTLICHER TREIBER FÜR DAS FAMILIENUNTERNEHMEN HAAS, DAS IN ZWEITER GENERATION SEIT 2008 VON MARTIN HAAS GEFÜHRT WIRD. DIESER WIDMET SICH NEBEN DER KLASSISCHEN GÄRTNER-TÄTIGKEIT VOLL UND GANZ SEINER LEIDENSCHAFT: DER BEGRÜNUNG VON DÄCHERN UND FASSADEN.

Haas Dach- und Fassadenbegrünung beschäftigt über 30 MitarbeiterInnen und zählt außerdem zu einem der ersten Ansprechpartner für Dachdecker, Immobilienverwaltungsgesellschaften, Öffentliche Unternehmen und immer mehr auch für private Hausbesitzer, wenn es ums Thema Dachbegrünung geht. „Das Gründach als zusätzlicher Lebensraum ist insbesondere im urbanen Bereich durchaus als Trend zu

bezeichnen.“ freut sich Eigentümer Martin Haas über die stetig steigende Nachfrage. Zum einen ist es „eine optische Angelegenheit – Grün statt Grau – zum anderen ist es einfach gut fürs Klima“, so der innovative Gärtner. „Für das Klima im Raum, weil sich die Luftfeuchtigkeit erhöht, und dann natürlich für unsere Umwelt, durch Bindung von Schad- und Luftschadstoffen sowie der Tatsache, dass Gründächer bis zu 100 Prozent Regenwasser aufnehmen. Das wissen viele Kunden noch gar nicht!“

Energieeinsparung – Begrünungen kühlen im Sommer und wärmen im Winter – ist noch das Tüpfelchen auf dem i. Kompliziert ist das Anlegen eines Gründachs übrigens nicht. Letztendlich eignet sich fast jedes Flachdach dafür, dennoch ist eine professionelle Ausführung von erfahrenen (Dach-)Gärtnern essentiell. Zu gefährlich sind Folgeschäden bei Statik, Wasser oder Schall durch mangelhafte Ausführung. Gibt es eigentlich auch etwas, das es auf dem Dach im Vergleich mit einem Garten vor dem Haus nicht gibt? „Wir haben schon

alles gemacht: vom Schwimmteich über Obstgärten bis zu einem Kindergarten am Dach. Wenn man die baulichen Voraussetzungen vorfindet, ist eigentlich alles möglich“, meint Martin Haas und ist schon wieder unterwegs ... ein Bienenvolk zieht in einen seiner Dachgärten mitten in der Stadt ein.

Mehr Informationen finden Sie auf der Website: www.haas-garten.at

